



Román Rivero inicia su 6ª legislatura

Constituida la nueva Corporación Municipal

El pasado 3 de julio tuvo lugar en el salón de plenos del ayuntamiento la constitución de la Corporación Municipal para el periodo 1999-2003, fruto de las recientes elecciones del 13 de junio, y que queda integrado por 9 ediles del Partido Socialista y 4 del Partido Popular, presentando por tanto un consistorio presidido por el bipartidismo y que tendrá a Román Rivero Nieto al frente del mismo, iniciando su sexta legislatura para completar los que serán 24 años como Alcalde de Miguelturra y, por tanto, siendo el que más tiempo ha estado al frente del ayuntamiento en su historia conocida.

El acto estuvo presidido por la mesa de edad, integrada por Jesús Sánchez Rivero, como concejal de mayor edad, y Mercedes Rivas López, como la más joven. Tras una intervención previa del Presidente de la Mesa cada uno de los concejales y concejalas electos fueron prometiéndose o jurando sus cargos. Posteriormente se procedió a la votación para elegir al Alcalde, presentando un candidato cada uno de los grupos políticos, resultando elegido Román Rivero, con 9 votos, frente a los 4 obtenidos



por Carlos Jara. Por último, Jesús Sánchez hizo entrega del Bastón de mando a Román Rivero, cerrando éste el acto con un discurso, que fue seguido por el mucho público que abarrotaba el salón.

Días después, concretamente el día 14, se celebró el primer pleno de la nueva corporación, en la que se procedió a la asignación de concejalías y de los tenientes de alcalde, a la distribución de las dife-

rentes comisiones informativas y de gobierno con la creación de una nueva: la "Informativa de Asuntos de Pleno", así como a nombrar los presidentes de las mismas. También se establecieron las asignaciones a

los concejales, el mantenimiento del puesto de "Asistente de la Alcaldía" y se fijó la periodicidad de las distintas sesiones de pleno y comisiones. (Más información en la sección de Plenos Municipales).

La aventura del Mckinley

Frio, un frío increíble es el que tuvieron que soportar los montañeros que han tomado parte en la expedición al monte Mckinley, entre los que se encontraba el miguelturroño Pedro Antonio Fuentes. Temperaturas de 50º grados bajo cero, en algunos momentos, resultan "desconcertantes", según nos cuenta el propio protagonista; una temperatura que les obligaba a permanecer todas esas horas dentro de los sacos con el resguardo de las tiendas. Resulta suicida incluso el salir a orinar.

Las muchas horas de sol (la noche apenas duraba dos horas) y temperaturas menos severas, permitieron ir recorriendo la ruta prevista, no sin pasar múltiples dificultades y quedando en el camino varios de los componentes por diferentes razones, siendo cinco los integrantes de la expedición que alcanzaron la cumbre, entre ellos el propio Pedro Fuentes.

Si una imagen valen más de mil palabras, aquí les dejamos el mejor resumen de esta aventura a través de esta selección gráfica, que se completa en la página 8.



Elecciones 1999: análisis de los resultados en cada uno de los barrios



Si en nuestro anterior BIM les dejábamos los datos referidos a las tres elecciones celebradas el 13J y su análisis comparativo con las inmediatas anteriores; ahora les dejamos el estudio del proceso visto desde los distintos barrios, o lo que es lo mismo, en los distintos colegios electorales de nuestro pueblo.

Y empezamos dejándoles este primer gráfico, referido a la participación, en el que se puede comprobar que, por lo general, es en Miguelturra muy alta, excepción dada en la zona de Parquesol, que se queda a 15 puntos del resto, lo que hace descender sustancialmente la media local. En el punto opuesto se encuentra el colegio situado en el Centro Social, en el que votaba la zona comprendida entre las calles Pardillo y Damián Corral (pasa a pág. 4)

SUMARIO:

Opinión	página 2
Campus de fútbol	página 3
C.D. Miguelturroño juvenil	página 4
Las Elecciones por barrios	página 5
Nueva Corporación y Plenos	página 6
Bienestar Social informa	página 7
La aventura del Mckinley en fotos	página 8